

Herren Kreisklasse C 1

TTC 1946 Weinheim VI : TV Schriesheim
Donnerstag, 06.10.2022, 19:30 Uhr

von Tilling macht den Sack zu

Große Begeisterung herrschte am Donnerstagabend bei den Gästen vom TV Schriesheim, als Johannes von Tilling sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siegbringenden sechsten Zähler frühzeitig perfekt machte. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Diefenbach / Weimer gegen Kellner / Schell. Das musste man neidlos anerkennen. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Hildenbeutel / Rau von Tilling / Lorenz in fünf Sätzen. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Kaum Chancen hatte dagegen Alexander Diefenbach beim 0:3 gegen seinen Kontrahenten Johannes von Tilling und wurde seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld auf Basis der Maßzahl für die Spielstärke (dem sog. TTR-Werte) innehatte, nicht gerecht. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jochen Kellner war für Marten Hildenbeutel letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Anschließend ging es beim Spielstand von 1:3 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Simon Weimer bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Bernhard Schell dann doch niedergedrungen worden. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Kaum was zu bestellen hatte Henri-Luis Rau beim 8:11, 3:11, 9:11 gegen Florian Lorenz. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC 1946 Weinheim VI und TV Schriesheim. Alexander Diefenbach gewann nachfolgend dagegen sein Spiel gegen Jochen Kellner eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, mit 3:0. Lange dagegehalten konnte derweil Marten Hildenbeutel beim 2:3 gegen Johannes von Tilling. Das Spiel, in das er auf Grundlage des Unterschieds in den TTR-Werten als enormer Favorit gegangen war, verlor Hildenbeutel dennoch im 5. Satz. Durch diesen sechsten Zähler war dem Gastteam der Sieg schon nicht mehr zu nehmen. Nach gewonnenem ersten Satz gab Simon Weimer das im Vorfeld als hinsichtlich des Ausgangs offen eingeschätzte Spiel gegen Florian Lorenz noch aus der Hand und verlor mit 1:3. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Henri-Luis Rau und Bernhard Schell, das Henri-Luis Rau letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 3:7 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1946 Weinheim VI nun ein Punktekonto von 4:4 Punkten auf, während der TV Schriesheim vor dem nächsten Spiel, das am 12.10.2022 gegen die DJK St. Pius V ansteht, 5:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1946 Weinheim VI bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 13.10.2022 gegen den TTC Heddesheim III.

Statistik:

TTC 1946 Weinheim VI

Doppel: Diefenbach / Weimer 0:1, Hildenbeutel / Rau 1:0

Einzel: A. Diefenbach 1:1, M. Hildenbeutel 0:2, S. Weimer 0:2, H. Rau 1:1

TV Schriesheim

Doppel: Kellner / Schell 1:0, von Tilling / Lorenz 0:1

Einzel: J. Kellner 1:1, J. Tilling 2:0, F. Lorenz 2:0, B. Schell 1:1